

**Venez à ma suite,
Venez à ma lumière**

Depuis la naissance de Jésus, nous parlons de la symbolique de la lumière. Ce troisième dimanche du temps de l'Eglise, nous est proposé le texte évangélique se référant à la prophétie d'Isaïe, lue également lors de la Nativité du Seigneur :

« Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière ; et sur les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi » (Is 9, 1).

Il s'agit bien de la victoire de la vie sur la mort – symbolique omniprésente dans toute la Bible. Et l'Évangile d'aujourd'hui commente :

« Sur ceux qui habitaient dans le pays de **la mort**,
une lumière s'est levée » (Mt 4, 16).

Jésus – qui commence son enseignement, appelant à la conversion et annonçant son royaume – est lui-même cette Lumière qui détruit la mort et **donne Vie**.

Le message de ce nouveau Maître, comme sa personnalité, est si fort que ceux qu'il appelle pour une mission se mettent à sa suite sans hésitation :

« Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent » (Mt 4, 22).

Grâce à ces premiers apôtres : Pierre, André Jacques et Jean, et beaucoup d'autres témoins du Christ – Lumière du monde, nous aussi, nous abandonnons « le pays de l'ombre » pour vivre de la vraie vie, et pour l'annoncer aux autres.